

En el presente volumen se reúnen ocho estudios que pueden agruparse de la manera siguiente:

Primero, el grupo que conformarían los estudios documentados en los capítulos primero, segundo, tercero y cuarto. En ellos se analizan, desde el punto de vista de la filosofía intercultural, cinco conceptos relevantes en el marco del debate actual, cuales son, los de cultura, identidad, tradición, reconocimiento y universalidad. Pero el análisis de los mismos, como es de notar, no pretende únicamente clarificar la visión intercultural de dichos conceptos sino que quiere también mostrar que es posible comprenderlos como momentos de un proceso relacional finalizado por la búsqueda de una universalidad alternativa. Y por eso no es casual la secuencia en que se analizan.

Segundo, el grupo que compondrían los estudios de los capítulos quinto, sexto y séptimo. Son trabajos que, escritos desde la preocupación de fondo por la responsabilidad de la filosofía en América Latina, quieren manifestar la necesidad de fomentar un consecuente giro contextual e intercultural de la reflexión filosófica en esta región del mundo, mostrando al mismo tiempo el esperanzador camino que ya se está recorriendo en esta nueva dirección.

Y tercero, el trabajo recogido en el capítulo ocho que mencionamos por separado por ser un texto en el que, volviendo a un plano más general, intentamos resumir los desafíos que plantea el desarrollo de una filosofía intercultural a la racionalidad filosófica tradicional.



ISBN 3-86073-836-4

Raúl Fornet-Betancourt

JUSTICIA, RESTITUCIÓN, CONVIVENCIA DESAFÍOS DE LA FILOSOFÍA INTERCULTURAL EN AMÉRICA LATINA

CRM 62 Raúl Fornet-Betancourt · JUSTICIA, RESTITUCIÓN, CONVIVENCIA.